



## Morena celebra decisión de Corte; oposición acusa presiones

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- El veredicto de la SCJN no solo resonó en las calles, también en el Poder Legislativo. Desde el PRI acusaron presiones y compra de votos de ministros para ponerle a Morena en charola de plata la elección de jueces a modo.

Y llovieron advertencias. “Con el fallo de la Corte se pierde acceso a una justicia libre, a una justicia para todos. Ahora se concentrará en manos de unos cuantos. Eso es autocracia y dictadura”, señaló la diputada panista **Noemí Luna**.

En Morena, aplaudieron la decisión de la SCJN y dejaron de sonar tambores de guerra contra los ministros. “Permaneció la medida y la sensatez de algunos de los ministros”, declaró **Ricardo Monreal**.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8595?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8595&authkey=!AKFm9UVQlgwFYJM&ithint=video&e=z9jlr>